

# 浅井かわら版

第 43 号  
令和元年 12 月  
浅井報徳地域振興会  
総務広報部会

## § 浅井地区敬老会開催 §

去る 10 月 27 日（日）午前 11 時より、浅井体育館において、恒例の浅井地区敬老会が開催され、89 名の高齢者の方が参加されました。



開会式の挨拶に引き続いて、アトラクションとして、「オカリナ・サウンズ かたかご」の皆さんによるオカリナ演奏を楽しみました。



アトラクションは、途中で「瀬戸の花嫁」と「水戸黄門」が登場するハプニングを交えて 12 時に終了し、懇親会に移りました。



文化祭終了後の午後 3 時頃、敬老会出席者を対象に「お楽しみ抽選会」を行い 12 名の方に健康グッズの賞品が授与されました。

## § ミニ・ギャラリー開催 §

去る 11 月 26 日（火）より 12 月 25 日（水）まで、浅井コミュニティセンターにおいて土合北部在住の岡本真希さんの造形作品を展示するミニ・ギャラリーを開催しました。



岡本さんは臨床美術士として、認知症予防に効果がある絵や工作を教える立場から、これまで制作された多数の作品から主だった物 26 点を展示して頂きました。

## § 射水市長杯囲碁大会開催 §

去る 11 月 2 日（土）午前 9 時より、浅井コミュニティセンターにおいて、浅井囲碁クラブ主催「第 27 回射水市長杯囲碁大会」が開催され、参加者 23 名が熱い戦いを繰り広げました。



その結果、Aクラスでは優勝中田敏久氏、次勝高沼正三氏、参勝阿原一成氏、Bクラスでは優勝坂田重治氏、次勝湊国光氏、参勝山本喜吉氏がそれぞれ栄冠を獲得しました。

## 各部の活動の紹介

### 【安心安全部】

高齢者交通安全教室 11月6日



浅井寿会は交通安全協会と共催で交通安全教室を開催したところ55名が出席し、横断する歩行者を見たら一時停止することの重要性等を学びました。

### 【文化スポーツ部】

ペタンク大会 12月1日



第14回浅井地区ペタンク大会は、参加7団体が競技した結果、男子の部は島・上条チームが、女子の部は広上・西広上チームが優勝しました。

### 【健康福祉部】

浅井ふれあい館（脳トレ） 11月21日



浅井ふれあい館では100歳体操が終わった後に介護予防に役立つ様々なイベントをしていますが、11月は脳トレを行い、参加者が難問に挑戦しました。

### 【生活環境部】

センター緑地除草 10月5日



生活環境部は10月3日早朝、センター利用者団体に呼びかけてセンター緑地の除草と清掃活動を行い、文化祭を前に美観を整えました。

### 【文化スポーツ部】

ビーチボール大会 11月3日



第25回浅井地区ビーチボール大会は熱戦を繰り広げた末、男子は土合チームが、女子は島・上条チームがそれぞれ優勝しました。

### 【生活環境部】

チューリップ球根植付 11月9日



生活環境部会は、浅井児童クラブ連合会の協力を得て浅井きらりガーデンに来年用チューリップ球根の植え付けを行いました。

## 【生涯学習コーナー】

### 浅井文化祭

10月27日（日）13:00～15:00

浅井文化祭は、浅井地区の各団体やボランティア等浅井の総力を結集し、「みんなで創ろう人輝き、地域輝く浅井郷」のテーマで開催しました。

作品展示では一般作品の他、風の子学級や女性学級、サロン、浅井ふれあい館参加者の作品、花と緑の銀行の作品、上条の獅子頭を展示しました。その他ヘルスボランティア、食生活改善推進員、母子保健推進員のコーナーでは、展示や体験、試食会もありました。



模擬店では、恒例の浅井寿会による「新鮮野菜市」は大盛況でした。また、女性役員の菓子販売・喫茶コーナーではほっと一息し、子供たちは、児童クラブのお楽しみコーナーで射的、輪投げなどのゲームを楽しみました。



芸能発表では、踊りや詩吟、居合道、謡曲、軽音楽など8組の個人やグループが多彩な芸を披露しました。



## 女性学級 『寄せ植え教室』

10月26日(土) 10:00~11:00

《講師》 島 道雄さん

恒例となっている「寄せ植え教室」で今年は、申込時に洋風、和風、中間の3種類の寄せ植えの希望を選んでいただき、希望する寄せ植えが出来て良かったと好評でした。

講師から植物の名前、特徴、管理等の説明を受け、講師とグリーンキーパーの指導のもと、各自多種類の花木を寄せ植えしました。

出来た作品はどれも華やかな出来栄で、翌日の浅井文化祭に出品しました。



## 浅井っ子教室 『クリスマスリースを作ろう!』

11月30日(土) 10:00~11:30

《講師》 岡本 真希さん

今年のクリスマス企画は、クリスマスリース作りをしました。

参加した26名の親子たちは、用意された松ぼっくりやどんぐり、リボンなどの飾りの中から自分の作りたいイメージのものを選び、思い思いにボンドやグルーガンを使い、リースの土台に付けていきました。

友達やお父さん、お母さん、おばあちゃんと楽しくアイデアを出し合いながら、それぞれがクリスマスを表現した素敵なリースに仕上がっていました。

